

駐日全権特命大使ペイトン氏 赤磐市を訪問



平成31年3月28日、ペイトン駐日全権特命大使が、赤磐市を訪問されました。ご夫妻で訪問してください、友實市長、金谷議長、内田教育長が市職員らとお出迎えました。

滞在はわずかの時間でしたが、市長室で歓談の後、ニュージーランド女子ホッケー代表チームが合宿をする予定の熊山運動公園を視察されました。「すばらしい施設です。このグラウンドでニュージーランド選手たちが赤磐市の皆さんと交流できることを楽しみにしています。」とのコメントを残されました。



庁舎前のお出迎えの様子



熊山運動公園視察



市長室でモモちゃんとの記念撮影

大使ご夫人は、モモちゃんが気に入られたご様子でした。

**IPU ニュージーランドからの留学生を迎えて
文化を学ぶ研修会開催 !!**

IPUには、ニュージーランド校があり、ニュージーランドとの交流が盛んに行われています。赤磐市東京2020ホッケー競技国内キャンプ誘致実行委員会の専門部会で、「まず部員がニュージーランドの文化を知ろう!」ということになり、IPUへ来ている留学生を招いて、ニュージーランドの文化、食習慣などを聞かせていただきました。興味の湧く話ばかりで、大変参考になりました。このような研修を市民の皆様にも広げていこうと考えています。

2名の留学生はラグビーの選手で、今後の活躍が期待されています。



研修会 通訳の方とIPUの外国人講師も着ていただきました



研修後、市長を表敬訪問